

# ¿Están en Alicante los atracadores del Banco de Aragón en Madrid? (La Policía los busca)

## EN LA MADRUGADA DEL CINCO AL SEIS, TRES INDIVIDUOS QUE UTILIZABAN TAMBIEN UN SEAT-600 VERDE INTENTARON ATRACAR LA CAJA DE AHORROS DE DAYA NUEVA

ALICANTE. — (De nuestra Delegación.)

¿Se encuentran en Alicante los atracadores del Banco de Aragón en Madrid? Esta interrogante circuló ayer por la ciudad, pues parece ser que la policía y la Guardia Civil estaban movilizadas para su búsqueda. Existe sospecha, según se cree de que los atracadores se hayan desplazado a Alicante después de cometer el robo del año, como se ha calificado a este de la madreña calle del General Mola. Como sabrán nuestros lectores a las tres de la tarde del día 8 pasado, unos individuos armados se llevaron más de dos millones de pesetas del Banco de Aragón en su sucursal del número 277 de la citada avenida.

Los atracadores, según la versión que ha dado la prensa nacional utilizaron un coche Seat-600 color verde que los aguardaba en marcha, con un hombre al volante, mientras cometían el robo.

¿ESTAN EN ALICANTE?

De los rumores circulados ayer podemos añadir que en la madrugada del cinco al seis de este mes, unos individuos intentaron asaltar la sucursal de la Caja de Ahorros de Nuestra Señora de Monserrate en el pueblo alicantino de Daya Nueva. Según la información recogida, debieron ser tres personas que descendieron de un Seat-600 y forzaron la puerta de entrada en dicho centro, intentando llevarse la caja fuerte, cosa que no llegaron a realizar.

Este hecho podría tener cierta relación con el suceso de la capital de España. Hay una duda descartada: los atracadores del Banco de Madrid abandonarían seguramente el coche verde que les sirvió de vehículo para cometer rápidamente el robo, pero el hecho de Daya Nueva se comete en la madrugada anterior, quedando impune, ya que los supuestos atracadores creen no haber sido vistos y como, por otra parte, el robo no pasó de una tentativa, es muy fácil que

hubieran huído a la capital de España con el mismo vehículo.

Por otra parte, si hubiesen realizado un acto delictivo en Alicante parece que los ladrones no volverían cerca del lugar, pero al creer que no había sido conocido el intento y haberlo realizado en Madrid, es más posible que regresaran nuevamente a Alicante.

### RECUPERADO EL BOTÍN DE UN ROBO DE ALHAJAS COMETIDO HACE DIAS EN TOLEDO

Fuerzas de la Guardia Civil adscritas a Villena han recuperado

en las inmediaciones de esta capital el botín de un robo cometido hace pocos días en Toledo y cuya cuantía asciende a unos dos millones de pesetas.

Como se recordará por las noticias publicadas en la prensa nacional, en la ciudad de Toledo le fue robado a un viajante de joyería su muestrario, consistente en dos maletas conteniendo joyas. Se comió el hecho en las inmediaciones de un restaurante donde tenía su coche aparcado mientras comía, y en cuyo interior se hallaba el muestrario.

La Guardia Civil de Villena descubrió un automóvil tipo "Gordini", cuya matrícula es V-130.431, que el día 6 le había sido robado en Albacete a su propietario, un vecino de Mislatá (Valencia). Dentro del coche fueron hallados en el equipaje los dos muestrarios de joyas, que fueron recuperadas totalmente.

## ESPAÑA

### ATROPELLADO POR EL METRO

MADRID, 10. — Al ser atropellado por un tren del Metro en la estación de Río Rosas, sufrió la amputación traumática del brazo izquierdo, heridas en la región occipital y otras lesiones de pronóstico grave un joven de 22 años. Parece que cayó a la vía cuando se encontraba en el andén, en el momento en que llegó un tren.

### HOY SERAN RESCATADOS LOS OBREROS SEPULTADOS EN MADRID

MADRID, 10. — Si no se encuentran nuevas dificultades en la retirada de tierra y escombros, se espera que mañana sean rescatados los obreros sepultados en el pozo de cimentación que se hundió en el solar de Mesonero Romanos, esquina a la calle de Abada. Los equipos de trabajo han llegado ya a los catorce metros de profundidad. Ahora tropiezan con el inconveniente de tener que cortar los hierros a base de soplete y retirar grandes maderos que se vinieron abajo en el desprendimiento de tierras. Esto exige una manipulación cuidadosa y una lentitud obligada para la seguridad de los edificios colindantes con el solar donde se produjo el hundimiento.

## EXTRANJERO

### EL TREN EN QUE VIAJABA, CAUSA INDIRECTA DE LA MUERTE DE SU ESPOSA

CHICAGO, 10. — Un agente comercial condujo su coche hasta la estación de Illinois en compañía de su esposa e hija, y tomó el tren para Nueva York. No había recorrido el tren más que unos centenares de metros cuando, de repente, una leve sacudida anunció que el tren se había detenido: se había producido un accidente. Un automóvil, había perdido el control, estrellándose contra las vallas de un paso a nivel, y deslizándose por la vía férrea.

Treinta y cinco minutos de parada para sacar de la vía los restos del automóvil accidentado, y el tren emprendió la marcha. En aquel momento, el hombre, que había estado leyendo un periódico se asomó a la ventanilla y vio que el automóvil arrollado era el suyo.

En la próxima parada se apeó y se dirigió al lugar del accidente. Cuando llegó, los bomberos sacaban del coche el cadáver de su esposa, y su hija, de diez años, estaba gravemente herida. La esposa, en el coche, iba a llevar a la niña al colegio.

### SALVO LA VIDA: PRIMERA APLICACION DE LA ABOLICION DE LA PENA DE MUERTE

GLASGOW (Escocia), 10. — Un empleado de 44 años que dio muerte a su jefe, ha sido condenado a cadena perpetua escasas horas después de que se aprobara la nueva ley que suprime la pena de muerte en Inglaterra. Es el primer encarcelado bajo la nueva ley. Acusado de asesinato, lo que lleva implícito la pena de muerte, su caso fue aplazado hasta la entrada en vigor de la nueva ley. —Efe.

¡Universitario! ¿Sabes que existe un SEGURO que te protege?

# LOS DEPORTES

AQUI, PLAZA DE SANTO DOMINGO, 1

# JUAN ANTONIO, PRIMER IMPERIALISTA de la temporada que pasa al R. Murcia

## EN PERSPECTIVA, EL DELANTERO CENTRO DEL ELCHE, ARAUJO

### Parece que no cuajarán los fichajes de Pistón e Isidro

Juan Antonio, el extremo derecha del Imperial, causará hoy alta en el Real Murcia. Era ayer rumor en la calle, que nos fue confirmado plenamente por Bermúdez, con el que charlamos anoche. Juan Antonio, pues, será el

primer jugador de la plantilla "carmelitana" que cambia de escudo, ya que no de camiseta, y de división. Como hoy se espera que el señor Doval regrese de Madrid, quedará formalizada la ficha. Juan Antonio es un jugador de muchas posibilidades, que cuenta con no pocos devotos de su juego en la clientela de La Condomina. Un jugador puro de la "cantera" que llega al Murcia en un momento difícil, aunque quizás pasajeramente difícil, por que la nueva directiva está dispuesta a reforzar la plantilla y el equipo, bajo la dirección de Bermúdez, ha experimentado una evidente mejora.

Lo que no sabemos es hasta qué punto será oportuno el pase de Juan Antonio al Real Murcia porque debido al servicio militar, que realiza en San Javier, hasta ahora al menos no ha podido ser un jugador plenamente dedicado a la disciplina del club, por estar sometido a la vez a otra disciplina. Así, por ejemplo, no ha entrenado con la asiduidad y normalidad que los demás jugadores que pertenecen a la plantilla de Juanito Pacheco. Si este problema mejora y los técnicos estiman que debe causar alta en el Murcia, adelante. En cuanto a su "debut" frente al Constancia, ya es otro cantar, porque no es seguro, aun que existe la probabilidad de que así sea.

### CONFIRMADO LO DE PISTON

Nos confirmó Bermúdez que el Murcia, en efecto, se había interesado por Pistón, así como que son ciertas las gestiones sobre el extremo izquierdo Isidro, del Atlético de Madrid. Pero el servicio militar supone un inconveniente difícil de superar en el caso del jugador "colchonero", mientras que tampoco parece que vaya a cuajar lo de Pistón, hoy en el Hércules, por razones de otro tipo.

--De todos modos --nos dijo Bermúdez-- el Murcia tiene tendidas las redes por no pocos espacios de la geografía nacional, ya que el propósito de la nueva Directiva es resolver cuanto antes el problema de los huecos que hay en la plantilla.

### ARAUJO, EL MAS PROBABLE

--¿Qué es lo más "cuajado", si puede saberse, en cuanto a gestiones?

--A mi modo de ver, lo de Araujo, por la buena disposición de la Directiva ilicita, del propio jugador, que lo que desea es actuar y le "cae" bien un club de la solera del Real Murcia, y de la Directiva colorada. Siempre, claro, que mi admirado colega, señor Bumbel, no ponga obstáculos. Es la parte, por ahora, que más se resiste.

--¿Alguna noticia más?

--Que Antonio Ruiz ha regresado de Madrid, aunque lo probable es que sea López Hidalgo quien actúe de central contra el Constancia, el domingo próximo, porque no conviene forzar la cosa, tanto en lo que concierne a Ruiz como a Quincecos, que ha recuperado peso, pero aún no está en óptima condición para el juego.

### ¿INTERIOR DE RENOMBRE EN PERSPECTIVA?

Aparte de cuanto nos ha dicho Bermúdez, parece ser que en las intenciones del señor Doval figura también, además del portero, el extremo izquierdo y el delantero centro --en este caso, Araujo-- el fichaje de un interior. Y se dice que de renombre. Es más, incluso nos ha llegado la "antena" de que se trata de alguien que no necesita del informe de los técnicos, porque se recomienda por sí solo. O sea, al estilo de lo que cuenta Llaudat, el presidente del Barcelona, cuando afirma que para fichar a Müller no precisaba de informe de nadie, pero sí, en cambio, para contratar a Serafin.

Tras el partido

## PARIS, SUCURSAL DE SEVILLA: PALMAS, MANZANILLA Y HASTA TOREROS VISITANDO LOS VESTUARIOS

PARIS, 10. — La euforia española que señaló el final del victorioso encuentro contra el Eire, tardó unos minutos en materializarse en el vestuario. Los necesarios para que, desde sus ajetadas localidades, pudieran llegar hasta el buen número de acompañantes. Pero, ya a partir de la llegada de don Benito Pico, repartiendo abrazos a los jugadores, fue una oleada creciente que culminó con la aparición de un grupo de toreros, comandado por Antonio Ordóñez y los hermanos Blavenvenida, con los que comenzaron los cantos, las palmas y los chatos de manzanilla.

Fuera, en los alrededores del Parque de los Príncipes, se respiraba la misma atmósfera de alegría española, con nuevo agitar de pancartas y banderas, cánticos y gritos alusivos al triunfo español.

### OPINAN EL ARBITRO Y LOS IRLANDESES

La serenidad, en medio de este ambiente de desbordada euforia, tenía un nombre que, naturalmente, no podía ser español. Era el de N. Schwin-tulen, en su 67 partido internacional y después de recorrer el mundo entero, reconocía que este ha sido uno de los partidos más comprometidos con que me he encontrado. Había muchos nervios y se ha jugado con gran dureza pero, afortunadamente, ha imperado la deportividad y se ha podido llegar al final sin incidentes irremediables.

El entrenador irlandés reconocía que el triunfo español había sido justo. «El resultado, decía, refleja lo ocurrido. Hemos perdido, pero me satisface haberlo hecho ante un adversario de mucha potencia y clase. Para mí,

## D. Enrique García Arias, de Murcia, premio nacional de esgrima

MADRID, 10. — Entre los premios concedidos por la Federación Española de Esgrima, con carácter nacional, figura el de la mejor y más completa actuación nacional, que ha correspondido a don Enrique García Arias, de Murcia. —Logos.

## MURCIA - VALENCIA, DE AFICIONADOS, ESTA NOCHE, EN LA CONDOMINA

### En la selección murciana figuran diez jugadores del Alicante

Esta noche, a las ocho en punto, se jugará en La Condomina el partido entre las selecciones regionales murciana y valenciana, de aficionados, según el programa de la Federación Nacional de criba general entre todas las Regionales de España, sistema de selección a gran escala del equipo internacional que representará a nuestro país en la Copa de Europa de aficionados.

Corno ya explicábamos hace unos días en una entrevista que hicimos a Enrique Bernal ("Quique"), seleccionador regional, la Federación Murciana y sus técnicos han acogido con verdadero cariño y entusiasmo la sugerencia de la Española. El trabajo ha sido firme e intenso y hoy, después de los partidos selectivos ya jugados, afronta Murcia el choque con Valencia, soberbia "cantera" en la categoría de aficionados, como se sabe.

### ALICANTE, LA BASE

Alicante — y el Alicante — es la base de los jugadores con-

los mejores hombres han sido, en cada equipo, los interiores izquierda.

### ESPAÑA

La tranquilidad del vestuario irlandés contrastaba ya totalmente con el de los españoles cuando volvimos a él, tras esta pequeña excursión en busca de las opiniones del preparador irlandés y del árbitro. Apenas se podía dar un paso. Periodistas españoles y franceses rodeaban a los jugadores, hacia la ducha unos y de vuelta de ella los otros. Los fotógrafos tiraban las placas de más color humano: Los abrazos del presidente a Villalonga y a los jugadores, las palmas de los toreros, los brindis, la felicitación efusiva de los suplentes a los titulares. Y se recogían frases de todas clases:

— ¡Esto ha sido la sucursal de Sevilla!, declaraba don Benito Pico en un sincero y merecido elogio a los miles de españoles que habían animado el equipo incansablemente.

— «¡Parecía que habían bebido dinamita!», señalaba por su parte, Villalonga, aludiendo a la dureza con que se habían empleado los jugadores irlandeses.

«A mi juicio, añadió, este ha sido el mejor partido de ellos, de los tres que han sido necesarios en la eliminatoria. Pero, también, el encuentro más duro que jamás he visto a los irlandeses. Muy bien, en ellos, los dos interiores y el número cuatro, Foley, que es una auténtica fiera.

«Demasados nervios, señalaba Olivella; era mucha nuestra responsabilidad y en ningún momento hemos podido sustraernos a la importancia de este partido». Suárez dijo: «Si el gol hubiera llegado antes, nos habríamos sentido más tranquilos y hubiéramos jugado mejor. No, no hemos jugado bien. Pero nos hemos clasificado, que era lo importante».

A las puertas del Parque de los Príncipes seguía la algarazara de los españoles residentes en París. Y en el metro, camino de la redacción para transmitir estas impresiones, repetidos a rebosar los vagones, sólo se oía hablar español. Tanto, que uno, al bajar de él y salir a la calle, estaba convencido de que iba a encontrarse en la Puerta del Sol. —Alfil.

## LA DAMA DE ELCHE VOLVIO AL MUSEO DEL PRADO

EL CHE. — (De nuestro corresponsal)

Ayer al mediodía se llevó a efecto la despedida oficial de Elche a la Dama. Al acto asistieron el alcalde, don Luis Chorro y Juan, el comisario de policía, el capitán de la Guardia Civil, representantes de la Falange, el arquedlogo municipal, don Alejandro Ramos y el Ayuntamiento en pleno.

Desde la mañana, los técnicos del Museo del Prado anduvieron atareados con la preparación de las colchonetas y almohadillas de viruta especial que preciarán para el embalaje de la escultura. Primeramente procedieron a preparar cuatro largas colchonetas destinadas a las urnas de cristal. Luego confeccionaron las almohadillas sobre las que se recimaría la Dama.

Con la llegada del señor alcalde da comienzo el acto de despedida. Las palabras de don Luis Chorro y Juan supieron plasmar el sentir de todos los asistentes. Elogió a la Dama «figura cumbre de la escultura universal» y subrayó su triste separación del lugar en que fue descubierta. Finalmente dedicó unas palabras de agradecimiento al Caudillo, a los ministros y a cuantos cooperaron a que la Dama viniera a Elche. Terminó la breve alocución con un viva a la Dama de Elche

LA SEÑORA

## DOÑA CATALINA INIESTA ROS

(VIUDA DE BARTOLOME RODENAS)

FALLECIO AYER EN MURCIA, A LOS 75 AÑOS DE EDAD, HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENEDICION DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Sus afligidos: hijos, don Bartolomé, don José María, doña Catalina y doña Antonia Ródenas Iniesta; hijos políticos, don Rodrigo Fuentes (profesor del Instituto "Saaavedra Fajardo") y doña Florentina García Soto; hermanos; hermanos políticos, doña Encarnación Ródenas; nietos, sobrinos y demás familia.

Suplican una oración por su alma y agradecerán asistan a su conducción que tendrá lugar hoy jueves, día 11, a las TRES Y MEDIA de la tarde, desde la iglesia parroquial de Nuestra Señora de Fátima de Vistabella al cementerio de Nuestro Padre Jesús.

Murcia, 11 de Noviembre de 1965

Casa mortuoria: Ronda de Garay, edificio de Transportes el Triunfo

(F. de la Fuensanta)